

# MUNDO AL REVÉS Y EL FUTURO INFLUENCIANDO EL PASADO - CHARLAS METAFÍSICAS CON YAZHI SWARUU

Published 18 December 2022 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Ingles - Segunda parte de 2021

Gosia: Siento que algo así existe. El lado opuesto a mí.

Yazhi: Así es. Es como un universo o un reverso dimensional, como un calcetín del revés.

Gosia: ¡No puede ser! Quiero saber mas!

Yazhi: Está aquí, a nuestro alrededor. Nosotros estamos en él. Un lado definiendo al otro. Un lugar realmente aterrador.

Gosia: ¿Por qué aterrador? ¿Cómo es?

Yazhi: Es decir, cada vez que apagas la luz, se enciende allí. Pero no es tan simple, ya que incluso los patrones energéticos, la forma exacta en que la energía fluye allí está invertida, incluso la gravedad lo está. Se invierte porque es la otra cara de la moneda de aquí. Una cara de la realidad alimentando a la otra. Un lugar donde las cosas deben empujar contra su opuesto para poder siquiera ser.

Mira los patrones de energía como en un toroide, sí, ¡otra vez un toroide! Así que siempre que hay energía fluyendo hacia fuera en un flujo matemático perfecto, tiene que tener un lado opuesto donde el flujo se invierte. Así que cualquier cosa que emita energía aquí, como una estrella o un reactor, allí absorbería exactamente la misma cantidad de energía. Un sol aquí es un agujero negro allí, y al revés.

Gosia: Ok, pero ¿dónde está este lugar? ¿Cómo se llega hasta allí? ¿Cómo llegó físicamente Swaruu hasta allí?

Yazhi: Está aquí, vives en él, pero sólo eres consciente de una parte de las cosas. Cómo llegar allí, me desconcierta un poco. Swarupapriyananda invirtió completamente las frecuencias de las naves, pero faltaba algo más, porque no podía salir de allí. Volver era como atravesar un vórtice de energía como un estrecho agujero negro. La nave fue destruida, pero no antes de que aparecieran estos datos.

Ten en cuenta que este lugar es lógico. Incluso matemáticamente sólido. Lo he pasado antes por el ordenador y tiene que existir, ya que no puede haber este mundo sin ese mundo. Como he dicho, se alimentan mutuamente. Se necesitan mutuamente para existir. Y las cosas son normales allí para quienquiera que esté allí (todos nosotros), y el extraño lugar inverso es aquí lo que nosotros vemos como normal. Inverso y extraño para ellos.

Gosia: ¿Pero en qué sentido está invertido? Dame algunos ejemplos, por favor. ¿Quieres decir que allí el mal es el bien y el bien es el mal? ¿Como que Yazhi y Gosia allí trabajan para el Cábal porque allí es algo bueno? ¿O qué quieres decir? ¿Es un lugar físico? ¿La gente vive allí? ¿Cómo es la vida allí?

Yazhi: No es tan simple como pensar que la gente camina hacia atrás y cuando vas caminando hacia atrás des-ves un vaso roto en el suelo y caminas dos pasos más hacia atrás, y ves el vaso reconstituyéndose a sí mismo des-rompiéndose a medida que des-golpea el suelo y luego salta hasta la mesa para finalmente apoyarse en ella.

Gosia: No, no pensaba que fuera así.

Yazhi: Así es en parte como actúan las cosas allí, pero se vuelve más complejo ya que no es sólo un evento de tiempo inverso, porque patrones de energía más complicados también se invierten. Es difícil de entender. El patrón de energía en sí se invierte, por lo que las cosas tienden a desoxidarse, las cosas se desqueman.

Pero la percepción no es como si el tiempo se invirtiera, sino que fluye a su manera y hasta el punto de que la dilatación temporal o el deslizamiento temporal con respecto a aquí es de naturaleza negativa, lo que significa que un día aquí es un día antes con las consecuencias que ello conlleva.

Un reactor de Punto Cero absorbería la energía de la red eléctrica de allí, no la emitiría. Pero entonces eso también es flujo, así que también tienes una corriente allí. Polaridad inversa, pero está ahí. Pero un alambre se enfriaría mucho cuando tiene mucha energía fluyendo a través de él, energía que absorbe el calor... cuando en este lado un alambre que tiene mucha corriente en él tenderá a calentarse.

Mucho de cómo la energía fluye allí podría ser cuidadosamente investigado desde este lado invirtiendo el flujo total usando las matemáticas. Esto para cada proceso que implica flujo, tiempo, y cualquier proceso químico o no incluso.

Surgen muchas preguntas, y no pretendo tener todas las respuestas a cómo son las cosas allí. Pero lo que es un hecho es que ese lugar tiene que existir como en un deber.

Gosia: ¿Pero Swaruu viajó allí físicamente? ¿Interactuó con ese mundo?

Yazhi: Sí, lo hizo. No, no interactuó, huyó porque era incomprendible.

Gosia: Jaja, ¡no puede ser! ¿No es esa la idea? ¿Aventurarse en lugares incomprendibles para poder aprender y comprender?

Yazhi: Observó, tomó algunas lecturas y huyó, murió en el proceso.

Gosia: Al menos ahora sabemos.

Yazhi: En el gif ves la energía fluyendo hacia fuera y mientras la energía fluye hacia fuera debe fluir hacia dentro para poder fluir de nuevo hacia fuera.

1.

Sé que esto no está explicado y este concepto o información difícilmente puede estar en la Tierra. Se habla de materia oscura, pero esto es diferente. Tan diferente que soy incapaz de describirlo completa o eficazmente. La mejor manera de explicarlo es utilizando las matemáticas del flujo de energía.

Gosia: ¿Tienes más información técnica sobre cómo llegó allí?

Yazhi: Invertiendo el mapa de frecuencias, aplicó esa frecuencia invertida a los motores de la nave e hiper saltó allí. El problema con esto es que no es tan sencillo porque los moduladores de frecuencia de los motores no están diseñados para este tipo de salida. Así que Swarupapriyananda 3 tuvo que haber modificado o sintonizado los motores de su Suzy. Sé que Swarupapriyananda 2 también modificó sus motores.

Gosia: ¿Cómo se dio cuenta de que estaba en un mundo incomprensible?

Yazhi: Fue el resultado de un experimento. Según tengo entendido, buscaba la iluminación utilizando una nave estelar, ya que la iluminación es tanto un lugar como un estado mental.

Gosia: ¿Qué fue lo primero que vio?

Yazhi: Gamma estaba invertido, eso lo hacía realmente aterrador. Es decir, lo que aquí es claro allí es oscuro e invertido, como en un negativo fotográfico. Entiendo Gamma como la dinámica de iluminación de una imagen o un lugar.

Gosia: Wow. Entonces, las caras de la gente deben dar mucho miedo.

Yazhi: No me extraña que huyera.

## OTRA CONVERSACION

Originalmente en Ingles - Inicio de 2022

Yazhi: Veo el tiempo como algo cíclico. Como he dicho antes. También el tiempo al revés como cosas causadas por otras cosas que aún no han sucedido. Como puedes estar viendo un evento causado por algo que aún no ha sucedido. Sucede todo el tiempo. No lo estás viendo, eso es todo. O consciente de cómo ver esas cosas. Pero están ahí dando forma a la vida en la Tierra todos los días. El tiempo no puede ser lineal, ni siquiera en la Tierra.

Gosia: Jajaja ¿en serio? Vaya. Suceso causado por algo que aún no ha ocurrido. ¿Cómo es eso?

Yazhi: Ves o experimentas una consecuencia de algo que ocurrirá en tu futuro. Esto es común con las enfermedades. La gente contrae enfermedades misteriosas, normalmente cánceres, por razones que aún no han sucedido. Así que contraen el cáncer y luego experimentan que la causa mental o incluso el propio tratamiento es lo que lo causó en primer lugar. Así que la gente contrae cáncer debido a la quimioterapia que recibirá dentro de 12 años. Porque son concurrentes o están en frecuencia con ese evento fijado en el tiempo, como he explicado, en su línea de tiempo mental.

Gosia: Wow. Increíble. Nunca se me había ocurrido. ¿Hay alguna forma de "escapar de eso" cambiando tu punto de frecuencia a otra situación "futura"?

Yazhi: Por supuesto. Con tus pensamientos. Debes estar en un marco temporal del ahora, ¡no en un eterno ciclo de preocupación!

Gosia: Una locura. ¡Esto es algo que sólo TÚ podrías revelar! Pura información del más allá.

Yazhi: ¡Oh tengo mucho más! Sólo te digo que el tiempo también se mueve al revés, pero no he mencionado al revés y para atrás, al revés y para atrás reflejado. Hablo muy en serio y este es otro tema que hay que explicar.

Gosia: ¡Oh, por favor, hazlo! ¡Super interesante! ¿Así que no preocuparse desvía tu atención/focaliza la atención de esa línea temporal de eventos futuros? Por lo tanto, ¿cambiando el presente?

Yazhi: ¡Eso! Y al mismo tiempo conociendo tu futuro y tu pasado. Porque esencialmente SON LA MISMA COSA. Pero la gente no es consciente de ello, lo que significa que su pasado define su futuro. Y las razones empiezan siendo muy simples, (se complican mucho más). Como las personas que siguen comportamientos preestablecidos programados en su ser desde la infancia y las zonas de confort que no están dispuestos a dejar sobre todo a causa del miedo paralizante. Muchas personas se vuelven exactamente como eran sus padres. Y esto es muchas veces porque son las mismas almas reciclándose en la misma familia también, la mayoría abuelos y madres.

Complicado y simple una vez que llegas a entenderlo. Ni siquiera tienen que estar muertos, los abuelos, así que su nieto vuelve a ser ellos, integrándose plenamente en el más joven una vez que muere el mayor. Es un clásico. ¡Mírame a mí! ¡¿Quién soy si no la misma, sólo que corregida y aumentada?! ¡No estoy sola en esto! Sólo me acuerdo, ¡eso es todo!

Gosia: Pregunta al margen. ¿Esto se aplica a la gente como yo? ¿En inmersiones? Yo entré en 2017. ¿Mis abuelas/madre también podrían estar en ese círculo conmigo?

Yazhi: Sí, puede ser. Pero las semillas estelares son bastante aventureras. Así que desde ese punto de vista eres o serías un primerizo, introducido allí.

Pero como el tiempo no es tan lineal... sólo en la mente de la gente no tan expandida, siempre en su mente, entonces tu abuela es o pudo haber sido tú porque entraste en la Tierra, incluso si eso fue décadas después de que ella naciera. Así que ella existió porque tú entraste en la Tierra como semilla estelar. Y eso es porque ella sería tú en tu futuro, en uno de tus futuros donde decidiste quedarte en la Tierra para otra encarnación.

Gosia: ¡Qué locura! Aunque ninguna de mis abuelas estaba muy despierta.

Yazhi: Puede que lo veas como otra experiencia, pero desde tu presente puede que los veas a ellos o a ti en ellos (no digo que aplica a ti) como en proceso de decrecimiento. Y puede que no sea tu caso. Es sólo un ejemplo. Pero muchas personas evolucionan a la inversa. Así que el nieto puede ser un gilipollas, y es el nieto de un gran filósofo.

Evolucionar el alma a la inversa forma el punto de vista lineal de las personas de acuerdo en experimentar el tiempo esencialmente en la misma dirección, como tú y yo (obviamente, o no estaríamos hablando).

Gosia: Ok. Tal vez volvamos al principio con esto. El tiempo funcionando a la inversa. Explica cómo funciona.

Yazhi: El tiempo es relativo al observador, así que aparentemente está al revés para ti, pero no para él, el sujeto al que estamos mirando. No es más que otra expresión u organización de los acontecimientos. Y también puede verse como lineal. Pero esto ya lo expliqué parcialmente cuando dije que muchos sucesos son causados por lo que ocurre en otras líneas temporales o universos paralelos. Porque sólo lo son para el observador en éste.

Porque desde el punto de vista de un observador más expandido son el mismo universo paralelo o línea temporal. Sólo que más expandido. Lo que significa que el sujeto tiene una mente más grande que puede manejar más información y descifrarla como una realidad.

Otro ejemplo de manejar más y más información son las habilidades lingüísticas, donde es difícil aprender otro idioma si sólo hablas uno, pero el tercero es más fácil y el cuarto aún más fácil. Una vez que estás en la adolescencia aprender uno nuevo puede llevarte sólo unas semanas o incluso menos, algunos días. Esto se debe a que empiezas a ampliar tu mente sobre los idiomas hasta el punto de darte cuenta de que todos están estructurados de la misma manera. O sea, que son variantes de lo mismo. Pero esto se ve sólo porque la mente está más expandida y puede manejar y procesar más información. Y esto significa que cuanto más sabes, más fácil es saber más.

Gosia: Ok, entonces explica con un poco más de detalle, por favor, ¿cómo un evento futuro que aún no ha sucedido (para tu observación) influye y causa el presente? Es muy intrigante.

Yazhi: Ya he empezado a explicarlo. ¿Recuerdas mi ejemplo de una singularidad, y que ese punto es cada persona?

Gosia: Sí.

Yazhi: Lo que quiero decir es que todos los acontecimientos en todas las líneas temporales convergen y se concentran para crear e influir en lo que tú llamas el ahora. Así, aunque una persona haya estudiado Psicología en una línea temporal e Ingeniería en otra, cómo es esa persona hoy es una combinación de ambas líneas temporales (y de todas las demás también). Así, ese psicólogo puede tener muy buenos conocimientos de ingeniería que también conforman su carrera, hasta el punto de que incluso puede llegar a una teoría de la estructura neuronal gracias a sus conocimientos de ingeniería en otra.

Esto es así porque todos obtenemos nuestra información, por lo tanto lo que somos, de otros planos de existencia, del éter, del más allá, de la Fuente donde no hay tiempo, por lo que allí hay acceso a todo, los mal explicados Registros Akáshicos. Cada línea es una línea de tiempo y todas convergen y crean el ahora, la persona, el núcleo.

Y algunas van hacia delante y otras hacia atrás y otras hacia los lados y otras hacia los lados atrás. E incluso ese diagrama está incompleto porque debería ser una esfera con todo lo que entra en ella desde todas las direcciones imaginables.

Gosia: Lateralmente en reversa. Suena gracioso. Pero Yazhi, ¡eso apesta! Porque entonces TU, como eres en este punto específico, ¡estás a merced de tus otros tú y de cualquier lío en el que puedan estar!

Yazhi: Sí, y eso alimenta la sensación de vivir en un universo determinista. Y en cierto modo lo es, pero de tu propia creación, de tus otros "tú". Esto puede explicar por qué todos nos sentimos víctimas de vez en cuando, cuando en realidad todo lo que vivimos es culpa nuestra y de nadie más. Como he explicado antes todo eres tu, te guste o no, lo entiendas o no.

Gosia: ¿Y cuál es la clave para bloquear eso? ¿La influencia no tan positiva de mis otros "yo"s influenciándome desde el futuro?

Yazhi: Debes estar todo a la vez integrada. Y para ello debes ser lo mejor que puedas ser y olvidarte de los demás. Toma el control sobre lo que piensas y por qué. Conviértete en tu yo superior. ¡Tú puedes! No te permitas límites. Ni siquiera en el pensamiento. Date cuenta de que son sólo tus pensamientos los que te limitan siempre. Los temores y las preocupaciones. De nada sirve preocuparse por algo que puede no suceder, al contrario te alinea a ese algo. Sé consciente de ello, no lo descuides ni lo niegues, obsérvalo y estúdialo. Recuerda que los mejores detectives de policía son los que se meten en la mente de los delincuentes, los comprenden y predicen sus próximos movimientos. Por eso debes enfrentarte a tus problemas y miedos sin rodeos, aunque sientas que te van a destruir, ¡y muchas veces lo hacen!

Pero lo más frecuente es que enfrentarte a ellos te haga más fuerte, y tu inconsciente se vuelva transparente para ti... y ahí es donde ganas control sobre él, sobre tu inconsciente, y es cuando empiezan a ocurrir cosas interesantes, como alterar las reglas de la realidad, atravesar paredes, alterar la velocidad del tiempo en relación con los demás, teletransportarte. De repente te das cuenta de que no hay cuerpo. No hay cuchara, como en "Matrix", la película.  
Debo irme y tú también.

Gosia: Ok, ¡gracias! Sin duda haré un vídeo sobre esto. Aunque creo que apenas hemos arañado la superficie.

Yazhi: Esto es solo un prelude. Intento explicarte por qué atravieso paredes. Tanta resistencia a algo tan simple. ¡Haz que todo sea un sueño, un sueño lúcido!  
¡Buenas noches!